

ASPIRASI WARGA

Bhabinkamtibmas Lengkong Karya Gelar Cooling System, Ajak Warga Perkuat Kamtibmas

Suhendi - TANGSEL.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 11, 2024 - 13:58



TANGSEL – Untuk memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Kelurahan Lengkong Karya, AIPDA Bed Bernad, mengadakan kegiatan cooling system di Posko Satkamling, Kelurahan Lengkong Karya, Kecamatan Serpong Utara, pada Rabu (11/12/2024). Kegiatan yang dimulai pukul 14.30 WIB ini dihadiri oleh Sekretaris Kelurahan, Bapak Mifta,

beserta sejumlah warga.

Dalam sambutannya, AIPDA Bed Bernad mengajak warga untuk lebih aktif menjaga keamanan lingkungan, terutama menjelang akhir tahun yang rawan potensi gangguan. "Satkamling bukan hanya simbol, tetapi merupakan wujud nyata partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Kerjasama yang kuat antara warga dan pihak kepolisian sangat penting untuk menciptakan rasa aman," tegasnya.

Ia juga menekankan pentingnya melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak berwenang. "Kepekaan terhadap lingkungan sekitar adalah kunci mencegah terjadinya tindak kejahatan. Jangan ragu untuk segera melapor jika ada aktivitas yang mencurigakan," tambahnya.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana dialogis dan penuh semangat. Warga yang hadir tidak hanya menerima imbauan tetapi juga memberikan masukan dan berbagi pengalaman mengenai tantangan keamanan yang mereka hadapi. Hal ini menciptakan sinergi positif antara aparat dan masyarakat.

Sekretaris Kelurahan, Bapak Mifta, memberikan apresiasi atas inisiatif AIPDA Bed Bernad. "Kami mendukung penuh kegiatan seperti ini. Kolaborasi seperti ini adalah cara terbaik untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," ungkapnya.

Dengan situasi yang aman dan kondusif, kegiatan cooling system ini berhasil memperkuat kesadaran warga tentang pentingnya peran aktif dalam menjaga kamtibmas. Upaya ini menjadi langkah nyata dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi masyarakat Kelurahan Lengkong Karya.
(Hendi)